



Reparateure gesicht fir e Repair Café ze organisieren

D'Gemengen Schëtter, Nidderaanven, Sandweiler an Conter, zesumme mam CELL (Centre for Ecological Learning Luxembourg), sichen no Repareateuren, egal ob Professioneller, Amateuren, Knécheler, Handwierker asw, fir futtis Objeten ze flécken an hire Know-How an de Beräicher Elektronik, Schneiderei, Informatik, Alldagsobjeten, asw ze vermëttelen.

Gefält Iech d'Konzept vum Repair Café an Dir wëllt gär hëllefen? **Da kontaktéiert eis bis den 21.01.22 ënnert www.repaircafe.lu/de/reparateur-werden**

Dir sidd en Deel vun engem Team, Dir schafft ni eleng, an Dir kënt Iech ëmmer un en erfuerenen Tuteur oder déi aner Fräiwëlleger wenden, hutt d'Méiglechkeet Iddien mat aneren Knécheler auszetauschen an Äert Know-How ze vermëttelen.

Nous recherchons des réparateurs pour organiser un Repair Café

La communes de Schuttrange, Contern, Sandweiler et Niederanven, en collaboration avec le CELL (Center for Ecological Learning Luxembourg), cherchent des réparateurs, qu'ils soient professionnels, amateurs, bidouilleurs, artisans... pour réparer les objets cassés et transmettre leur savoir-faire, que cela concerne l'électronique, la couture, l'informatique, les objets du quotidien...

Le concept du Repair Café vous intéresse et vous souhaitez vous investir ?

Rejoignez-nous jusqu'au 21.01.22: www.repaircafe.lu/devenir-reparateur

Vous faites partie d'une équipe, c'est à dire que vous ne serez jamais seul, et vous pouvez toujours vous tourner vers un tuteur expérimenté ou d'autres bénévoles, vous avez la possibilité d'échanger des idées avec d'autres bricoleurs et partager votre savoir-faire.

We are looking for repairers to organize a Repair Café

The communes of Schuttrange, Contern, Sandweiler and Niederanven, in collaboration with the CELL (Center for Ecological Learning Luxembourg), is looking for repairers, whether they are professionals, amateurs, handymen, DIYer, craftsmen... to repair broken objects and transmit their know-how, whether it concerns the electronics, sewing, computers, everyday objects ...

Are you interested in the concept of a Repair Café and want to get involved? **Join us until January 21, 2022: www.repaircafe.lu/devenir-reparateur**

You are part of a team, i.e. you will never be alone, and you can always turn to an experienced tutor or other volunteers, you have the possibility to exchange ideas with other handymen and share your know-how.